



viernes 27 de marzo de 2015

## El Ayuntamiento de Antequera actúa hoy, de forma provisional hasta después de Semana Santa, en la primera mitad del degradado pavimento de cuesta Zapateros

Operarios de los servicios operativos del Ayuntamiento de Antequera se encuentran hoy realizando tareas de mantenimiento preventivo en la primera mitad superior de la calzada de la cuesta Zapateros, tramo muy afectado por las lluvias acontecidas en las últimas semanas presentando en los últimos días varios hundimientos y pérdidas de cantos rodados.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Al ser una zona de paso de recorridos procesionales y al estar compuesta dicha calzada por pavimento artístico, se ha decidido proceder a una actuación provisional para garantizar la seguridad en el tránsito de personas y vehículos. Una vez concluya la Semana Santa, comenzará una reforma integral de repavimentación de dicho tramo para que quede así igualado con la mitad inferior de la cuesta de Zapateros sobre la que ya se actuó hace varios meses rehabilitándola.